

# Jóvenes dan impulso al desarrollo nacional

El futuro está en cada uno de los jóvenes, como valores reales, como promesas concretas, en cuyos hombros descansará el destino de El Salvador.

Así se expresó el Lic. Ricardo Montenegro Palomo, presidente del Comité Ejecutivo de Empresarios Juveniles al inaugurar ayer en el Hotel Presidente la Sexta Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles, en la que participaron más de mil 500 jóvenes de todo el país y delegaciones de otros países.

Excitó a los jóvenes participantes a que cada uno sea un soldado que luche en defensa y preservación del siste-

ma de libre empresa, que es el sistema que ha demostrado tener las mejores ventajas para una sociedad abierta y democrática, ya que comienza por respetar la dignidad y el valor de los individuos, dándoles las mejores oportunidades para que desarrollen sus potencialidades al máximo, sin límite, únicamente con el límite que su imaginación le ponga.

Actualmente, señaló el Lic. Ricardo Montenegro, empresario es aquel que se preocupa no únicamente por su empresa y el personal que labora dentro de la misma; el

—Pasa a la página 44—

## Exposición Vides de pirotubos

Exposición de Pirotubos del artista Manuel Attilio Escobar, en la Galería de Arte "José Mejía Vides", se está llevando a cabo durante esta semana, y finalizará el próximo sábado 29 de Junio.

La actividad ha sido organizada por el Centro Cultural Salvadoreño, dedicada en forma especial a los docentes del centro y en forma general como un homenaje a los maestros del país en su día.

A su interior, la exposición rinde tributo al gran

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**LIBRE EMPRESA.** El Lic. Ricardo Montenegro Palomo, dice que debe defenderse y preservarse el sistema de libre empresa, que ha demostrado tener mejores ventajas para una sociedad abierta y democrática.

## Jornada Pediatría Antituberculosa

La Jornada Pediatría denominada "Tuberculosis Infantil en El Salvador", ha organizado la Sociedad de Pediatría de El Salvador, para el próximo 6 de Julio, en el hotel Sheraton, a partir de las 2:30 p.m.

Informa la Dra. María Emilia Castro de Hidalgo, Pediatra y miembro de la Directiva de la Sociedad, que la primera charla sobre "Epidemiología", estará a cargo del Dr. Rolando Hernández Argueta, Jefe de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

Asimismo añade, habrá una ponencia sobre la "Respuesta Inmunológica

—Pasa a la página 49—

## Evento benéfico 29 en Sonsonate

Gran expectativa hay en Sonsonate, por la Maratón Artística en beneficio de la Asociación de Limitados Físicos de El Salvador (ALFES), que se realizará el próximo Sábado 29 del corriente mes, en las instalaciones de Agape de dicha ciudad.

Señalan voceros de ALFES, que la asociación es una institución, que al igual que otras, está pasando por serias dificultades económicas, debido a que las contribuciones de sus socios se han visto disminuidas por la falta de trabajo, a causa de la crítica situación que vive el país.

—Pasa a la página 47—

## Piden más prórroga en pago de impuestos

Personas vinculadas con el desarrollo económico, laboral, industrial y bancario del país, se han pronunciado en favor del pago de la mora de impuestos sobre la renta.

Un decreto fue promulgado recientemente, para facilitar el pago de impuestos, por iniciativa del presidente de la República, Ingeniero José Napoleón

Duarte, pero es el hecho de que no se ha logrado el propósito de hacer llegar a la solvencia a los enmarcados en la deuda, por distintos motivos.

Uno de esos motivos, es el hecho de que hay centenares de ciudadanos salvadoreños en el exterior, que desde allí tramitan, por medio de sus representantes

—Pasa a la página 43—

## Abogados en apoyo de exposición de pintura

Desde hoy Lunes 24 de Junio, tendrá lugar una inquietante exposición de pintores salvadoreños, en la sede de la Asociación de Abogados de El Salvador, en el Pasaje Los Pinos y 79a. Avenida Norte, colonia Escalón, de esta capital.

Entre los valores artísticos que pondrán a exhibición sus obras, se halla Raúl Vides, que es un artis-

ta dedicado a su propia realización, proyectando sus obras pictóricas, que son modelo del hombre que busca la comunicación y al encontrarla, la comparte con los demás.

Vides es un gran valor de la pintura, que pone en evidencia sus altas virtudes éticas; es el hombre que recoge las escenas del día-

—Pasa a la página 47—

## Cambio táctico de la F.A. en Zona Oriental

Todas las tropas destacadas en la parte norte de Morazán, han sido enviadas a posiciones similares en el departamento de San Miguel, hacia donde han huido columnas subversivas del FMLN-FDR.

Así ha sido informado por fuentes militares, que además, indican que en lo que corresponde a la lucha en el departamento de Morazán el Ejército cumplió satisfactoriamente su mi-

sión de restablecer el orden en todas y cada una de las poblaciones.

Se hizo saber también, que los terroristas del FMLN-FDR, regresarán en cualesquier momento a aquella región, pero la Fuerza Armada proseguirá su persecución, tratando con ello de garantizar la vida y propiedad de la ciudadanía amenazada en la

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Larin

**GOLPEADO.** Este señor no identificado, fue golpeado por un automóvil, ayer por la mañana, en la esquina de la Tercera Calle Poniente y Tercera Avenida Norte, en la esquina del Restaurante "Nico". Elementos de la Cruz Roja Salvadoreña, al ser notificados se presentaron con rapidez a atender al accidentado, quien presentaba golpes en la cara y cuerpo.

## Mejórase el trato para salvadoreños, México

Considerablemente ha mejorado el trato para los viajeros salvadoreños en las fronteras de Guatemala y México, según informan personas que han tenido oportunidad de visitar ambos países en los últimos días.

Particularmente se han producido con anterioridad, numerosas denuncias

de continuos abusos contra los connacionales, que, por diversas razones han tenido que viajar a Guatemala y México.

Pero proplamente, los abusos mayores, se cometieron en México, según las referidas denuncias, las cuales motivaron la atención de las autoridades

—Pasa a la página 47—

## Reconocimiento a la labor de un periodista

El periodista salvadoreño Adrián Roberto Aldana, de la Redacción de LA PRENSA GRAFICA, recibió triple agasajo en la ciudad de México, D.F. durante los días Miércoles y Jueves anteriores.

Otrocieron el triple homenaje, representantes de Reuters, Ltd., empresa de

la cual Aldana fue corresponsal durante trece años, hasta el 31 de Marzo del presente año.

El Miércoles, le fue ofrecido un almuerzo en uno de los más prestigiosos restaurantes del Paseo de la Reforma, en el Distrito Federal, asistiendo el Jefe de

—Pasa a la página 49—

## Más de 4 millones en indemnización obrera

Un total de 4 millones 4 mil 817 colones con doce centavos, fueron pagados a los trabajadores de tres empresas, durante el mes de Mayo pasado, en concepto de indemnizaciones.

Estos pagos se han hecho con la intervención del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, a través del personal de la Dirección General de Trabajo, dirigi-

da por el Dr. Ezequiel López Cortez.

Señalan los informantes, que las empresas que indemnizaron a sus trabajadores fueron, la fábrica de Hilados y Tejidos "El León", S.A., que pagó ₡4 millones.

La fábrica de ropa femenina "Yolanda Desiree",

—Pasa a la página 25—

## Desayuno benéfico en Sonsonate el 21 de Julio

Un desayuno para recaudar fondos a beneficio del asilo de ancianos, tendrá lugar el Domingo 21 de Julio próximo, en Agape, a la entrada a la ciudad de Sonsonate.

Los concurrentes, aparte de celebrar un convivio espiritual, tendrán oportunidad de relacionarse con viejos o nuevos amigos, y, además, de colaborar con las obras sociales en favor

de los ancianos.

El desayuno será precedido por una misa, y posteriormente disertará el reverendo José Prandina, sacerdote de la Orden Franciscana, a la cual también pertenece el padre Flaviano Mucchi, impulsador de obras sociales en las ciudades de Sonsonate, Santa Tecla, Santa Ana y

—Pasa a la página 44—



A JUEZ. Rafael Morales Meléndez, terrorista perteneciente a las FAL, capturado por la Guardia Nacional y remitido al Juez competente.

## Plan Odontología atiende a los niños

En el Consultorio de la Sociedad Dental de El Salvador, dedicado a atender personas de escasos recursos económicos, atiende entre otras, la especialidad de Odontología Infantil.

Así lo informa a LA PRENSA GRAFICA, la doctora Irma Alicia Gálvez de Colorado, Cirujano Dentista, graduada de la Universidad Nacional de El Salvador; su experiencia se remonta hasta hace ocho años de práctica privada dedicada exclusivamente a la Odontología Infantil; 4 de esos años los ha desarrollado en las Clínicas de Odontología Infantil del Consultorio de la Sociedad Dental.

Agrega en su reportaje, que en el Consultorio en mención, el niño paciente es atendido en forma inte-

—Pasa a la página 49—



—Foto de LA PRENSA, por Rosales.

**ACCIDENTE.** Este camión cisterna, placas 63916, de la empresa "Transportes Alas", sufrió desperfecto mecánico en los frenos, cuando transitaba sobre la Primera Calle Poniente a la altura de la Avenida España, avanzando con el semáforo en rojo. Este vehículo colisionó con otro y le hizo volcar. No hubo golpeados.